



# あかたけ

## 学校教育目標

心豊かなたくましい子 よく考え進んで学習する子 ふるさとを愛し世界に目を向ける子

今年度のキーワード 「 わくわく 」 「 はきはき 」 「 ほのほの 」

## 「あかたけ発表会 感動をありがとう」

「あかたけ発表会」に向けて、子どもたちと先生方が心をつなげて素晴らしい発表会にしようとして一生懸命練習を重ねてきました。その成果を思う存分発揮することができ、子どもたちも大満足の発表会になったと思います。

当日は、事前に用意したイスが足りず急遽追加するほどたくさんの方々の参観があり、子どもたちの演技や演奏に惜しみない拍手をおくってくださいました。「久米島巡り」の歌の場面では、客席で一緒に口ずさむおばあちゃん方の姿がありました。

今年は、地域の方々にも参加して頂きました。久米島巡りで三線を弾いて頂いた惣慶長吉さん、島唄の低音パートを歌って頂いた伊是名薫さん 忙しい中、いろいろと時間をやりくりして練習・本番と参加して頂き 本当にありがとうございます。

4, 5, 6年生が演じる創作平和劇「対馬丸 命のバトン」では、これまで取り組んできた平和学習のまとめとして、子どもたちが心をつなげて一生懸命演じてくれました。舞台での演技とともに背景画を取り替える裏方の仕事も全員で行いました。

一人一人が演技するとともに、準備、片付けなどの裏方の仕事もこなすことで、「あかたけ」の助け合いの心を学ぶことができました。

※お知らせ「12月13日(金)2, 3校時には恒例のもちつき大会があります。地域の皆様のご参加をお待ちしております。」

## 11月の主な行事

### 11/24 写真で振り返る「あかたけ発表会」



保護者・地域の方々の感想より …… 感想をお寄せ頂きありがとうございます。

- 今日は楽しい一日でした。子ども達の笑顔を見て私達も頑張ろうと思いました。
- 少ない人数でよく頑張っていました。地域の方々も入って大変良かった。平和劇では、役者と裏方など大変な練習をしたと感動しました。ご苦労様でした。
- 毎年毎年素晴らしい発表会だと感じます。そして、今年もその期待を裏切りませんでした。いつも感心するのですが、生徒一人一人がたくさんの演目をこなしていることに感心します。
- この人数で、歌、演技、全てがクオリティーが高くて楽しめました。楽しかったです。ありがとう。
- DEAR 比屋定小のみさなさん 今までもいつもサイコーと思っていましたが、今日もやっぱりサイコーでした。もっともっと見たかったです。

## 12月の主な行事

- 12/2(月) あかたけ運動 校長講話  
安全点検日
- 12/3(火) 比屋定タイム  
日記表彰・ノート紹介
- 12/4(水) たっぷり読書  
書道教室⑫
- 12/5(木) なわとび運動 NCデー 久校長会
- 12/6(金) あかたけ運動 たけのこタイム
- 12/9(月) 職員講話[来幸先生] 読み聞かせ
- 12/10(火) 比屋定タイム[表彰] 職員会議⑬
- 12/11(水) たっぷり読書 書道教室⑬
- 12/12(木) なわとび運動 NCデー
- 12/13(金) もちつき大会[2, 3校時]
- 12/16(月) 職員講話[良哉先生]
- 12/17(火) 比屋定タイム 個人面談 [4校時日課]
- 12/18(水) たっぷり読書 演劇鑑賞会[清水小にて]
- 12/19(木) なわとび運動 NCデー 補習
- 12/20(金) あかたけ運動 たけのこタイム  
漢字検定受付締切
- 12/23(月) 職員講話[寿代先生] 担任会
- 12/24(火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 12/25(水) 2学期終業式
- 12/26(木) 冬期休業～1月6日
- 12/27(金) 仕事納め
- 1/7(火) 3学期始業式



## 11/5 地震・火災訓練

地震に伴う火災が発生したときの避難の仕方、消火器の扱い方について訓練を通して学ぶことができました。消火器の実演では、高学年を中心に子どもたちが模擬消火器での消火活動を体験しました。災害給食の試食では、本番を想定して、体育館での給食を味わいました。家庭でも避難場所について事前に確認をお願いします。

